

L'ÉCO RANDONNEUR

La randonnée pédestre est un sport très pratiqué en vallée de Chevreuse. Elle a cependant des conséquences sur le milieu, qui même s'il est riche, n'en reste pas moins un fragile et un permanent équilibre dont nous sommes tous les acteurs.

Protéger son environnement, c'est préserver la découverte et l'émotion, garder à ses paysages leur beauté et ne pas dilapider un patrimoine rare qu'est celui de la Réserve de Biosphère.

Ne bloquons pas, avec nos véhicules, les accès en forêt ou aux espaces cultivés, utilisons les parkings aménagés.

Pour être à la hauteur, adoptons quelques gestes simples et quotidiens :

- Respectons tous les usagers de la nature,
- Ne jetons rien, emportons nos déchets,
- N'introduisons pas de feu dans les forêts,
- Evitons la cueillette
- Ne pénétrons en forêt qu'une heure après l'aube, quittons-la une heure avant le crépuscule,
- Soyons silencieux,
- Observons la faune sans la toucher,
- Gardons nos animaux de compagnie en laisse,
- A pied, restons sur les sentiers et les chemins,
- A vélo, à cheval, respectons les randonneurs et utilisons les chemins de plus de 2 mètres de large,
- Préservons les ruines et les autres sites,
- Respectons les équipements d'accueil et la signalisation.
- Ne jetons rien, emportons nos déchets.

